

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Perusahaan periklanan, percetakan dan media yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), meliputi sektor perdagangan, jasa dan investasi yang bergerak di bidang media kreatif, telah memberikan kontribusi 0,67% produk domestik bruto (PDB) triwulan I dan 0,65% triwulan II tahun 2022 (www.bps.go.id). Menurut perhitungan di atas, perusahaan periklanan, percetakan dan media memberikan kontribusi terbesar ke-7 untuk keseluruhan industri, proporsi kontribusi perusahaan periklanan, percetakan dan media selalu menjadi target investor untuk berinvestasi.

Salah satu indikator yang diminati investor saat berinvestasi adalah kinerja keuangan baik. Kinerja keuangan baik meningkatkan keuntungan dan berdampak baik bagi kelangsungan usaha. Kinerja keuangan ditunjukkan oleh laporan keuangan. Laporan keuangan ialah bentuk yang menunjukkan tanggung jawab pemimpin bisnis dalam mengelola sumber daya perusahaan. Analisis rasio merupakan cara mengevaluasi kinerja keuangan. Analisis rasio yang digunakan pada penelitian ini rasio likuiditas, aktivitas, solvabilitas, profitabilitas dan rasio nilai pasar.

Rasio likuiditas menunjukkan keberhasilan melunasi liabilitas lancar, dengan *Current Ratio*.

Rasio aktivitas menghitung efisiensi dengan total aset, menggunakan *Total Asset Turnover (TATO)*. Rasio solvabilitas menunjukkan

kemampuan perusahaan memenuhi seluruh liabilitas, menggunakan *Debt To Equity Ratio*.

Rasio profitabilitas mengukur kemampuan mendapatkan laba melalui sumber dana yang dimiliki perusahaan, dengan *Return On Asset*. Rasio nilai pasar mengestimasi nilai saham perusahaan, menggunakan *Price Earning Ratio (PER)*.

Hasil penelitian Andi Muhammad Hasbi Munarka, dan Sulastri Adeningsih (2014) Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada PT. Adira Dinamika Multi Finance Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia, menunjukkan kinerja keuangan kurang baik berdasarkan rasio likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas.

Hasil penelitian Yehezkiel Tesar Janaloka (2015) pada perusahaan Telekomunikasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia, menunjukkan, kinerja keuangan kurang baik berdasarkan rasio likuiditas, sedangkan rasio aktivitas, solvabilitas dan profitabilitas baik.

Berdasarkan latar belakang dan hasil penelitian terdahulu, penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul “**Analisis *Current Ratio, Total Asset Turnover, Debt To Equity, Return On Asset, dan Price Earning Ratio* Untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan (Studi Pada Perusahaan Sektor Perdagangan, Jasa, dan Investasi Sub Sektor Periklanan, Percetakan, Dan Media Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2017 – 2021)**”.

B. Rumusan Masalah

Bagaimana menganalisis *Current Ratio*, *Total Asset Turnover*, *Debt To Equity*, *Return On Asset*, dan *Price Earning Ratio* Untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan Perdagangan, Jasa, Dan Investasi Sub Sektor Periklanan, Percetakan, dan Media Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2017 – 2021.

C. Tujuan Dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Penelitian ini bertujuan menganalisis *Current Ratio*, *Total Asset Turnover*, *Debt To Equity*, *Return On Asset*, dan *Price Earning Ratio* Untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan Sektor Perdagangan, Jasa, Dan Investasi Sub Sektor Periklanan, Percetakan, Dan Media Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2017 – 2021.

2. Manfaat Penelitian

Penelitian ini bermanfaat bagi :

a. Peneliti

Penelitian ini memberikan wawasan dan pengetahuan penulis dalam menganalisis *Current Ratio*, *Total Asset Turnover*, *Debt To Equity*, *Return On Asset*, dan *Price Earning Ratio* Untuk Menilai kinerja Keuangan Perusahaan Sub Sektor Periklanan, Percetakan, Dan Media.

b. Perusahaan.

Hasil penelitian ini memberikan gambaran mengenai kinerja keuangan dan menjadi acuan dalam perusahaan untuk melakukan perbaikan kinerja keuangan.

c. Investor

Hasil penelitian ini berguna bagi Investor untuk mendapatkan informasi mengenai kinerja keuangan perusahaan dan menjadi pertimbangan investor untuk melakukan investasi.

d. Bagi Universitas

Hasil penelitian ini digunakan sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya juga untuk menambah ilmu yang berkaitan dengan menganalisis rasio keuangan.



